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Em capacitação, Comitê Tubarão e Complexo
Lagunar discute Pagamento por Serviços

Ambientais

 Órgão promoveu debate enriquecedor para membros e
interessados no tema

O Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias Contíguas promoveu a
discussão sobre o Pagamento por Serviços Ambientais
(PSA). Na sua segunda capacitação do ano, realizada por
meio de uma videoconferência, os membros do órgão e
demais pessoas interessadas no tema tiveram um momento
de troca de conhecimento com quatro palestrantes, que
explicaram um pouco mais sobre o conceito e iniciativas
que apostaram na ideia e tiveram resultados positivos.

 A política, que permite a remuneração daqueles que
conservam o meio ambiente – como forma de incentivo – é
um tema amplo. Tendo isso em mente, com o intuito de
tratar o assunto da maneira mais completa possível,
diversas frentes foram explanadas ao longo do evento.
Permitindo, assim, que os participantes compreendessem
desde os aspectos básicos até os pontos que devem ser
levados em consideração para implementação do
instrumento.

Foram mediadores da capacitação: Vera Maria da Costa
Nascimento, membro da equipe técnica do Programa
Produtor de Água da Agência Nacional de Águas e
Saneamento Básico (ANA); Robson Luiz Cunha, gerente de
Economia Verde na Secretaria de Estado do Meio Ambiente
e da Economia Verde (SEMAE); professor doutor Paulo
Ricardo Schwingel, presidente do Comitê Camboriú; e Luiza
Kaschny Borges Burgardt, gerente da Agência Reguladora de
Serviços Públicos de Santa Catarina (ARESC).

Realidade de Santa Catarina
Na intenção de nivelar o conhecimento sobre o tema, entre
os tópicos abordados esteve o anteprojeto de lei que
tramita no Estado e que propõe algumas alterações na Lei
nº 15.133/2010, uma vez que o Governo catarinense
encontrou alguns desafios na implementação do PSA. 

Em âmbito nacional
Entre os tópicos levantados ao longo da exposição do tema,
esteve o Programa Produtor de Água, uma iniciativa da
(ANA). O projeto, de nível nacional e que já está ativo em
nove regiões metropolitanas, tem como meta a preservação
e conservação ambiental por meio de parcerias com
produtores rurais. 

Leia a matéria completa aqui. 

Nós viabilizamos o conhecimento a respeito da
legislação, trouxemos casos práticos, exemplos, dicas,
tudo para incrementar o conhecimento. Nesse
cenário, a capacitação vem no sentido de ampliar o
conhecimento de todo. Todo esse detalhamento só
enriqueceu o conteúdo apresentado.

Woimer José Back, presidente do Comitê
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias Contíguas

Comitê recebe visita de assessor legislativo

O Comitê recebeu, na última semana, a visita do assessor
legislativo Fernando Corrêa da Silva, que atua junto ao
mandato do vereador de Laguna, Luiz Otávio Pereira.

A iniciativa teve como objetivo entender um pouco mais
sobre a bacia, bem como solicitar materiais com
informações sobre a sua abrangência nos municípios. 

Leia a matéria completa aqui. 
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